

Spezifisch / spécifique / specifico
Landschaftsarchitektur aus der Schweiz

Dienstag 25/03/08 18:30
Kornhausforum, Stadtsaal

Vernissage
«Blicke auf die Landschaftsarchitektur»
Referenten: Regula Rytz Stadträtin Bern,
Claudia Moll Landschaftsarchitektin Zürich

In Zusammenarbeit mit dem BSLA

Mittwoch 26/03/08 bis Sonntag 20/04/08
Kornhausforum, Galerie

Ausstellung
Landschaftsarchitektur ist die Beschäftigung mit Wachstum, Zeit, Veränderung; die Inszenierung von Sinnlichkeit; der Umgang mit den Elementen Wasser, Erde, Luft. Die Ausstellung wagt die These: Es ist die Eigenheit und das Potential der schweizerischen Landschaftsarchitektur, dass sie das Besondere, das Spezifische herausarbeitet. Dass sie konkret am Ort und in der Zeit verwurzelt ist; dass sie Projektansätze entwickelt, die nicht übertragbar sind.

Dienstag 01/04/08 18:30
Kornhausforum, Mediensaal

Referent: Maurus Schifferli Landschaftsarchitekt BSLA Bern

Einführung: Fritz Schär Jurypräsident
Reisestipendium Kunst- und Architektur des Kantons Bern

Ausstellung

40 Projekte von 28 Landdschafts- architekturbüros



im Kornhausforum Bern
Kornhausplatz 18
Postfach 13000 Bern 7

architekturforum-bern.ch

ABAP Arbeitsgruppe
Bernser Architektinnen und
Planerinnen
AKB Archi-Kreis Bern
BFH Berner Fachhochschule,
Fachbereich Architektur
BSA Bund Schweizer
Architekten Ortsgruppe Bern
BSLA Bund Schweizer
Landschaftsarchitekten und
Landschaftsarchitektinnen
FSAI Verband
freierwerbender Schweizer
Architekten, Sektion Bern
FSU Fachverband
Schweizer RaumplanerInnen,
Sektion Mittelland
SCI-ARC Southern California
Institute of Architecture,
Vico Morcote
SIA Schweizerischer
Ingenieur- und Architekten-
verein, Sektion Bern
STV Schweizerischer
Technischer Verband,
Sektion Bern
SWB Schweizerischer
Werkbund, Ortsgruppe Bern
UNIA Die Gewerkschaft.

Sponsoren:
glaströsch
création baumann

Geoffrey Bawa, Architekt Sri Lanka – zwischen Urwuchs und Manipulation

